

**Rubrique de juin 2014****Sénégal**

On se souvient que le dernier né de nos clubs, celui de Saly-Portudal, a fait ses premiers pas le 6 décembre 2013. Depuis, il a atteint une petite vitesse de croisière en organisant deux tournois par semaine réunissant quatre tables.

Il s'est même lancé dans une initiative plus prometteuse en accueillant, en avril dernier, des joueurs français de passage, issus d'un séjour-bridge organisé localement par Emmanuel Jeannin-Naltet de Bridge International.

Grâce à l'amabilité d'Eric Balland, directeur de l'hôtel Neptune, cette confrontation a pu avoir lieu dans le plus beau salon de l'établissement et dans un esprit très convivial.

Ce club saisonnier fermera pendant l'été mais tous attendent avec impatience sa réouverture dès novembre 2014. (Informations sur clubbridgesaly@aol.com)



Le Président Pierre Lévi, très sérieux à la table.



Même à l'intérieur, le soleil Sénégalais brille.